



COMMUNIQUE DE PRESSE
Rabat, le 3 Novembre 2018

SUR INSTRUCTIONS ROYALES, LA FONDATION MOHAMMED V POUR LA SOLIDARITE DEPLOIE UNE CAMPAGNE MEDICALE PREVENTIVE DANS LA REGION DE MIDELE.

- **Une opération médico-humanitaire organisée en faveur des populations issues des zones touchées par la vague de froid survenue en octobre.**
- **Une première vague d'interventions de proximité qui offrira des prestations de soins multidisciplinaires aux habitants de la localité de Boumia et des douars avoisinants.**

Sa Majesté Le Roi Mohammed VI, que Dieu L'assiste, Président de la Fondation Mohammed V pour la Solidarité a donné ses directives afin que les actions d'assistance humanitaire s'organisent dans les régions touchées par la vague de froid survenue au mois d'octobre. Une première phase d'intervention est programmée dans la région de Midele à partir du 3 novembre.

A cet effet, la Fondation a déployé une campagne médicale dans la localité de Boumia. Celle-ci vise à favoriser un plus grand accès aux populations démunies de la région, aux soins de santé à travers des prestations de traitement et de dépistage multidisciplinaires. Celles-ci couvriront la médecine générale, la médecine interne, la pédiatrie, la santé de la mère, le dentaire, l'ophtalmologie, la biologie, la radiologie et le dépistage de l'handicap physique en vue de confection de l'appareillage adapté. L'opération servira également à sensibiliser et à prévenir contre les complications liées au froid, notamment les maladies chroniques, les maladies respiratoires, le rhumatisme etc...

La Fondation a ainsi mis en place un important dispositif humain et technique (7 unités médicalisées équipées et une pharmacie) afin d'offrir les soins nécessaires et de répondre à la demande des populations dans les meilleures conditions. Outre le pôle humanitaire et les assistantes sociales de la Fondation, des médecins bénévoles relevant des associations conventionnées ainsi que les effectifs de la délégation régionale de la Santé participent à cette opération solidaire. L'opération est par ailleurs organisée avec le concours des associations locales de Boumia, la Gendarmerie Royale, les Forces Auxiliaires, les autorités locales et le Ministère de la Santé.



COMMUNIQUE DE PRESSE

Rabat, le 3 Novembre 2018

A PROPOS DU PROGRAMME DES CAMPAGNES MEDICALES AMBULATOIRES

- **Programme lancé en 2003 sous la Présidence Effective de Sa Majesté Le Roi Mohammed VI**
- **Mission :** Favoriser l'égalité des chances dans l'accès aux soins de santé de base en faveur des populations démunies n'ayant pas accès aux infrastructures sanitaires pour des raisons d'éloignement géographique et/ ou de manque de couverture sociale et fournir des soins au plus grand nombre
- **Objectifs :**
 1. Contribuer à l'amélioration de la santé en milieu rural et périurbain
 2. Mettre à disposition des prestations médicales gratuites au profit des populations vulnérables et vivant dans la précarité
 3. Participer à l'effort de prévention et de lutte contre les maladies chroniques
- **Programme d'intervention :** Dépistage, consultations et soins primaires multidisciplinaires + Chirurgie générale ambulatoire, oculaire et circoncision + Remise d'équipements (ophtalmiques et handicap physique)
 - Campagnes menées par La Fondation
 - Campagnes réalisées en soutien des associations médicales conventionnées
- **Partenaires :** Ministère de la Santé, Ministère de l'Intérieur, Associations médicales conventionnées (24 associations partenaires sur tout le Royaume) et Associations Locales
- **Chiffres clés (Réalizations en date de fin octobre 2018)**
 - 2003 à 2018
894 campagnes - 1.066.608 bénéficiaires
 - Activité 2018 (à fin octobre)
66 campagnes – 64.252 bénéficiaires

Contact Presse

Mme Dardikh Sanae – Directrice de la Communication
Fondation Mohammed V pour la Solidarité
sanaedardikh@hotmail.com



COMMUNIQUE DE PRESSE
Rabat, le 3 Novembre 2018